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経営協議会の学外委員からの御意見に対する取組状況 

 

      （平成２８年度第５回～平成２９年度第２回） 

 

担当課 

 

御  意  見 現 在 の 取 組 状 況 

人事課 

 

 

【平成 29 年度予算編成の基本方針について】 

（29.2.23 平成 28 年度第 6回）

 

○人件費について，教員の定年退職者の後任補充を

留保することで予算減に対応していくとのことで 

あるが，大分大学全体としてテニュア出身の教員数

はこの１０年間でどのように推移しているのか，任

期付き教員の数，外国人教員の数，女性教員の数に

ついて過去からの推移を知りたい。 

 

 

現在，平成２２年度以降の任期付教員数，外国人教員数，女性教員数の推移は，

別添のとおりである。若干ではあるが，任期付教員の割合，女性教員の割合ともに

増加しているところである。人件費については，教員の定年退職者の後任補充の留

保等により，削減に対応している。 

研究・社

会連携課

 

 

【経営協議会の学外委員からの御意見に対する取組

状況について】（28.12.19 平成 28 年度第 5回） 

 

○外部資金について，県ではふるさと納税があり，

目的で人気があるのは奨学金である。大学も寄附金

を集めるに当たり，魅力的なものを考えると集まる

のではないか。 

 

学生のための修学支援基金は，規程を定めて受け入れを開始した。 

また，クラウドファンディングによる寄附金の獲得を，若手職員を中心に検討し

ている。 

そのほか，大学運営，地方創生，国際交流，病院再整備の各基金についても，寄

附金獲得戦略室及び各担当課において，寄附金獲得に努めている。 

今後，同窓会をはじめ関係機関，各個人に賛同いただき支援を賜りたい。 

 

 




